

# Ausstellung für den guten Zweck

- Neu-Ulmer Zeitung
- 14 Mar 2019

• Nersingen Eine Ausstellung unter dem Titel „Weitblick“ ist Donnerstag im Nersinger Rathaus zu sehen. Die Künstlerin Ursula Klaschka wird 27 Bilder zeigen, die den Blick auf die Welt um uns herum, und weg vom Handy öffnen soll – und das alles zugunsten des Nersinger Fördervereins „Chance auf Bildung – Zeit für Kinder“. Auch die örtlichen Kindergärten, Schulen und Mittagsbetreuungen können die Ausstellung besuchen und danach selbst kreativ loslegen. Die Mitglieder des Seniorenarbeitskreises führen sie dabei durch die Ausstellung. Heute gibt es eine Vernissage für geladene Gäste. Danach ist die Ausstellung zu den üblichen Öffnungszeiten des Rathauses zu sehen: Montag bis Freitag von 8.30 bis 12 Uhr sowie Montag und Dienstag zusätzlich von 14 bis 16.30 Uhr und Donnerstag von 14 bis 18.30 Uhr. Als Höhepunkt findet am Sonntag, 31. März, von 11 bis 17 Uhr ein Familiensonntag statt. Ab 11 Uhr gibt es ein Weißwurstfrühstück, später Kaffee und Kuchen. Die Bewirtung übernimmt hauptsächlich der Seniorenarbeitskreis.